

CORONAVIRUS EN LA ARAUCANÍA

Alcalde de Temuco se reúne con Luciano Rivas y le entrega su apoyo para gobernador regional

REUNIÓN. En la reunión abordaron los temas que se deben trabajar en una eventual administración regional del candidato. El edil destacó la juventud e independencia de Rivas.



EL ALCALDE DE TEMUCO, JAIME SALINAS, SOSTUVO UNA REUNIÓN CON EL CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL, LUCIANO RIVAS, DONDE LE MANIFESTÓ SU APOYO.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

En la Municipalidad de Temuco se reunieron el alcalde Jaime Salinas y el candidato independiente a gobernador regional, Luciano Rivas, en lo que denominaron una reunión de coordinación para apoyar la candidatura del postulante a ser la máxima autoridad de La Araucanía.

Dentro de los temas que se abordaron, están la descentralización de la Región, los proyectos de Luciano Rivas como gobernador regional y el apoyo que desde ya entregó el alcalde Salinas al joven candidato.

"Hoy recibí a nuestro candidato a gobernador regional Luciano Rivas y le estoy brindando

13 de junio se realiza la elección de segunda vuelta a gobernador regional.

el apoyo como Jaime Salinas, el alcalde de Temuco, brindándole el apoyo en su campaña para la gobernación", manifestó la autoridad comunal.

"Y quiero hablarles a mis bases, de mi partido que siempre me han apoyado, que siempre me han elegido, a apoyar al candidato Luciano Rivas que va a representarnos en la gobernación. Debemos unimos, dejar rencillas pasadas y que entre todos tenemos que sacar

adelante esta candidatura", agregó.

CANDIDATO INDEPENDIENTE El alcalde de Temuco destacó la independencia de Rivas, además de ser una persona joven y preparada. "Un hombre joven, un hombre preparado, que ha dedicado gran parte de su vida al gremialismo, y hoy día yo lo estoy apoyando con mucha convicción, mucha fuerza y sé que él tiene muchas posibilidades de ganar y estoy seguro que en dos meses más vamos a tener un gobernador de la derecha", dijo.

Por su parte, el candidato Luciano Rivas agradeció el apoyo y contó de qué se trató la reunión. "Hoy vinimos a saludar al alcalde Jaime Salinas, ya que es

"Necesitamos la unión de los partidos en esta segunda vuelta para poder triunfar el día 13 de junio y esto lo ganamos todos unidos".

Luciano Rivas
candidato a gobernador regional

importante conocer la visión de los alcaldes en ejercicio y de lo que está pasando con la Municipalidad de Temuco", señaló Rivas.

"Tenemos un desafío grande desde la futura gobernación de un vínculo súper estrecho con los 32 municipios de La Araucanía, y en ese sentido, el trabajo con los alcaldes es vital y saber cuál es la visión que están teniendo ellos hoy día de su comuna, de su región y cómo podemos complementar después desde una gobernación", añadió Luciano Rivas.

Finalmente, Rivas manifestó que vino a solicitar el apoyo del alcalde Salinas, pero también a reiterar la necesidad de unión entre los distintos partidos y los independientes. "Necesitamos la unión de los partidos en esta segunda vuelta para poder triunfar el día 13 de junio y esto lo ganamos todos unidos, con los partidos de Chile Vamos, pero también con el mundo independiente, este mundo que dio un mensaje el fin de semana pasado, de que necesita caras nuevas... pero que si venga a aportar con una visión más técnica, con mucha más gestión", puntualizó.

Presidente del Banco Central presentará IEF a universitarios y comunidad regional en evento virtual

EXPOSICIÓN. En el marco del convenio "El Banco Central en Tu Universidad" junto a Temuco UniverCiudad.

El Banco Central de Chile, junto a las universidades e instituciones agrupadas en Temuco UniverCiudad, invitan a los estudiantes universitarios, académicos y comunidad en general, a la exposición online del IEF del primer semestre 2021, hoy miércoles a las 16 horas, desde temucoinverciudad.cl y plataformas asociadas.

La exposición del IEF estará a cargo del presidente del Banco Central de Chile, Mario Marcel, y su finalidad es dar a conocer a la comunidad de La Araucanía, especialmente a los estudiantes de las casas de estudio agrupadas en Temuco UniverCiudad, los sucesos macroeconómicos y financieros recientes que podrían incidir en la estabi-

lidad financiera de la economía chilena.

Para la transmisión desde temucoinverciudad.cl se cuenta con la colaboración de Universidad Autónoma de Chile Televisión quienes retransmitirán desde uatv.cl, al igual que corporaauca.cl, soytemuco.cl, soytv.cl e icare.cl.



MARIO MARCEL, PRESIDENTE DEL BANCO CENTRAL DE CHILE.



LA LLAMADA A DENUNCIA SEGURO ES TOTALMENTE ANÓNIMA.

Autoridades señalan vigencia del fono Denuncia Seguro

APORTE. Iniciativa permite denunciar diversos delitos en el anonimato.

Actualmente existe un programa de la Subsecretaría de Prevención del Delito, creado en el año 2010 y el cual está en plena vigencia para facilitar a las personas la entrega de información delictual.

"Consiste en una iniciativa de Gobierno que pone a disposición de las personas un número telefónico 600 400 0101, al cual la ciudadanía puede llamar para entregar información acerca de delitos de los que haya sido testigo, dando a cono-

cer datos relevantes sobre lugares o personas involucradas en algún ilícito", destacó el coordinador regional de Seguridad Pública de La Araucanía, Luis Carmach.

La gobernadora de Malleco, Katia Guzmán, señaló que "es importante destacar que las personas son atendidas por personal altamente especializado, el cual realiza una entrevista guiada donde se recopila información delictual y la cual puede terminar en una denuncia".

CFT Teodoro Wickel impartirá dos nuevos diplomados

TEMUCO. La iniciativa comenzará el 31 de mayo, ejecutada con Desafío Latam.



EL 31 DE MAYO COMIENZAN A IMPARTIRSE LOS DIPLOMADOS.

El CFT Teodoro Wickel, desde el 31 de mayo impartirá dos nuevos diplomados en modalidad bootcamp, metodología que tiene el objetivo de potenciar las habilidades tecnológicas de los estudiantes de manera ágil y en tan solo 20 semanas. Estos son Desarrollo Frontend y Diseño UX/UI, carreras que son perfiles altamente demandados y especialmente atractivos ya que actualmente en la industria existe bastante escasez de gente que cuente con competencias en estas áreas.

"Si bien es la primera vez que impartiremos los diplomados en modalidad bootcamp, y como primera institución de enseñanza superior en el área de formación técnica profesional impartiremos muy pronto este nuevo hito importante para el desarrollo local y nacional, con el propósito de mejorar los cambios tecnológicos con habilidades para la transformación digital de diversas industrias", explicó Marcelo Núñez Iribarren, rector del CFT Teodoro Wickel.

Más información en <https://twk.cl/bootcamps/>